



EL SITIO, HOY

La zona de Ex Vías del FF.CC., el Centro Cultural La Vieja Estación, un NODO entre las principales arterias comerciales de la ciudad, la calle La Merced y la Avenida Horacio Cestino.

PLANTEAR UNA NECESIDAD

Un POLO GASTRONOMICO que "hacia fuera" colabore con la proyección turística la ciudad y "hacia dentro" satisfaga las necesidades de una creciente demanda de espacios de esparcimiento, de encuentro social diurno y nocturno, de diversión, que hoy "expulsa" al ensenadense hacia ciudades vecinas.

Restaurantes de diversa categoría , bares, hamburgueserías, pizzerías, podrán formar armónicamente parte de un mismo complejo con su propia identidad comercial.

